



COMUNICADO OFICIAL DE MÉXICO REPUBLICANO

Ciudad de México a 11 de marzo de 2025

A quien corresponda,

México Republicano se pronuncia ante los hechos e información que comienzan a revelarse sobre el campo de exterminio ubicado en las inmediaciones de Teuchitlán, Jalisco. Según los primeros reportes, miles de ciudadanos habrían sido brutalmente victimados en este lugar por el Cártel Jalisco Nueva Generación, con la complicidad de autoridades locales, estatales y posiblemente de otros niveles de gobierno. Es evidente que esta situación no es aislada y que atrocidades similares podrían estarse repitiendo en otros puntos del país.

Es inconcebible que, en el México del siglo XXI, prácticas criminales de esta magnitud sean toleradas o minimizadas. La información emergente describe un escenario aterrador en el que personas de distintos perfiles habrían sido esclavizadas, con indicios de tráfico de órganos y otras actividades criminales de la peor calaña.

Ante este panorama de horror, México Republicano exige que la autoridad federal atraiga de inmediato el caso, lleve a cabo una investigación exhaustiva y castigue con las penas más severas a los responsables de este crimen atroz. La sociedad mexicana debe elevar su nivel de exigencia y rigor ante situaciones como esta, que no pueden ni deben normalizarse.

Los cárteles del narcotráfico, hoy reconocidos como organizaciones terroristas, deben ser tratados como lo que son: enemigos de la humanidad. Sus actos recurrentes rebasan cualquier criterio delictivo común y los sitúan en el más alto grado de barbarie y desprecio por la vida.

Exigimos a las autoridades actuar con la mayor contundencia y celeridad, atrayendo el caso y resolviéndolo sin dilación.

Sin otro particular,

Libertad, grandeza y fuerza

Juan Iván Peña Neder
Presidente

Gricha Raether Palma
Secretario General

ccp.- Larry Rubin.- Asesor General del Movimiento México Republicano.